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L’actu du jour

« Mon chien est une star de cinéma ! »

Tu reconnais peut-être ce chien… On le voit à l’affiche du film « Belle et Sébastien » au
cinéma en ce moment. Dans la vraie vie, il s’appelle Garfield et c’est un mâle. Marion, 13

ans, est sa maîtresse. Elle vit avec lui près de Montpellier. Elle nous raconte l’aventure de
son chien devenu star !

Marion en compagnie de Garfield, qui joue le rôle du chien Belle dans le film
« Belle et Sébastien » ( © Céline Escolano).

Pourquoi en parle-t-on ?

Parce que le film « Belle et
Sébastien » est en ce
moment au cinéma. C’est
l’adaptation d’un feuilleton
télévisé des années 1960
qui raconte une histoire
d’amitié entre un petit
garçon orphelin et un
chien pendant la Seconde
Guerre mondiale.

1jour1actu : Comment ton chien est-il devenu une star de ciné ?

Marion : Mes parents élèvent des huskys. C’est comme ça qu’ils ont
rencontré Nicolas Vanier, le réalisateur du film « Belle et Sébastien ». Un
jour, Nicolas Vanier a téléphoné à mon père. Il recherchait un
« Patou » pour son film, alors mon père lui a parlé de Garfield !

Garfield a dû passer un casting ?

Marion : Il fallait un chien qui soit bien blanc, sans taches, très grand et qui
ait un bon caractère. Garfield s’est alors retrouvé en compétition avec une
centaine d’autres chiens. Il a passé des tests et a été retenu !

Comment s’est passé le tournage ?

Marion : Garfield est parti de la maison pendant 10 mois et nous n’avions
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pas le droit de participer au tournage pour ne pas le déranger. On nous a
quand même envoyé des photos ! Un dresseur canadien l’a formé pendant
plusieurs semaines. Il lui parlait anglais : Garfield est donc devenu bilingue !
Sur le tournage, il avait une coiffeuse et une maquilleuse rien que pour lui.

Et les retrouvailles ?

Marion : J’avais peur que Garfield nous oublie pendant ces 10 mois, mais
cela n’a pas été du tout le cas ! Quand il nous a vu, il nous a fait des câlins
comme avant !

As-tu vu le film ?

Marion : Oui, nous sommes allés le voir au cinéma avec mes parents et
avec Garfield ! Il sursautait et aboyait à chaque coup de feu. Moi, j’ai été
très émue de voir mon chien à l’écran. Ça m’a touchée. J’ai pleuré quand on
lui tire dessus et quand il tombe dans une crevasse. J’ai été étonnée de voir
qu’il jouait si bien. Quand Sébastien lui fait une piqûre pour le soigner, il fait
mine de tomber dans les pommes, ça m’a impressionnée ! Je suis super
fière de lui !
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